

lettre du PRÉSIDENT

www.oph-plainecommunehabitat.fr
plainecommune.habitat @Plaine Co Habitat

20 mars 2020



Coronavirus : restons chez nous !

Madame, Monsieur,

Le virus Covid19, hautement contagieux et pouvant entraîner de très graves problèmes de santé, touche des milliers de Françaises et de Français, après avoir touché un grand nombre de femmes et d'hommes dans plusieurs pays du monde.

La situation est à prendre avec le plus grand des sérieux, mais il ne faut pas céder à la panique. L'urgence aujourd'hui est de veiller, tous ensemble, à ce que le formidable travail du service public de la santé, partout dans notre pays, puisse se faire dans les meilleures conditions. Il faut contribuer, individuellement et collectivement, à ce que les hôpitaux ne soient pas surchargés et que les patients qui ont des complications graves soient toutes et tous pris en charge. Il faut limiter l'épidémie, et par conséquent, rester au maximum chez nous. **La période nous impose de la responsabilité et de la solidarité.**

Le Président de la République a donc décidé, comme dans nos pays voisins, des mesures strictes de confinement, afin de limiter au maximum la propagation de la maladie. L'Office est bien entendu concerné. **Les équipes de l'Office sont ainsi pleinement mobilisées pour maintenir l'essentiel du service : nettoyage des halls, évacuation des ordures ménagères, accueil téléphonique garanti, traitement des incidents techniques urgents et astreinte 24H/24.** Il est en effet essentiel d'assurer la continuité du service public auprès de vous, tout en protégeant les salariés qui s'occupent du patrimoine et en contribuant, nous aussi, à limiter l'épidémie.

Je souhaite d'ailleurs que nous soyons, individuellement et collectivement, mobilisés pour **préserver le plus possible la qualité sanitaire de notre cadre de vie en produisant, aux côtés de nos gardiens, un effort partagé de propreté des espaces collectifs et du circuit d'évacuation des ordures ménagères** (poubelles ou colonnes enterrées).

Dans cette période où l'actualité évolue très vite et où les mesures gouvernementales se succèdent, les équipes de l'Office vous tiendront informés d'éventuelles nouvelles évolutions de nos modalités d'intervention.

Vous pouvez être assurés de **mon engagement total, comme celui des équipes de l'Office dans cette période**, pour veiller à ce que vous bénéficiiez du meilleur accompagnement possible. Je sais à quel point ces mesures peuvent être contraignantes pour vous et vos proches, mais elles servent à nous protéger.

Je n'ai aucun doute sur le fait que nous traversions sereinement cette épreuve et qu'elle se termine dans les meilleurs délais si nous avançons ensemble.